
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎司 会 市之瀨正靖 副会長 

◎点 鐘 清水 和之  会  長 

◎ソング 君が代・奉仕の理想 

◎ソングリーダー 榎本秀夫 副ＳＡＡ 

◎四つのテスト  榎本秀夫 副ＳＡＡ 

 

「会長挨拶」            会長 清水和之 

 

 皆さんこんにちは。約 2 ヶ月半ぶりの例会

の開催と成りましたが、皆さん元気でお過ご

しのことと存じます。まん延防止等重点措置

も 3 月 22 日より、例会同様に約 2 ヶ月半ぶ

りにようやく解除され、久しぶりに変わる日

常、新たなる日常の春を迎え、皆さんも待ち

に待った思いでいらっしゃる事と思います。 

 そして、桜の開花もそれと合わせるかのよ

うに気象庁は 20 日に、東京の桜（ソメイヨシ

ノ）が開花したとの発表が有りました。平年

より 4 日早く、観測史上最も早かった昨年よ

り 6 日遅いそうです。今後、1 週間程で満開

になる見込みと言うことで、敷島神社や柳瀬

川・新河岸川のほとりの美しい桜の花見が待

ち遠しい所です。 

 しかしながら、今後も、感染力が強いとさ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

れるオミクロン株の派生型「BA・2」の広が

りの懸念と共に、新たなる変異ウイルス「デ

ルタクロン株」が、見つかったとの発表が有

りました。誠に、うんざりする話ですが、い

ずれにしましても、今までと同様にマスクや

消毒等、自らの感染予防の対策を忘れずに、

万全の対策の上で今後も例会の開催を目指し

ながら、クラブの皆様と共に創立 50 周年の

本年を、新しい気持ちで新たなる一歩を踏み

出せる春にして参りましょう。 

 さて、この 2 か月半の間に国内・海外を問

わず様々な出来事がありました。 

 2 月 24 日には、ロシアがウクライナに対す

る軍事侵攻に踏み切り戦闘が勃発し、日々の

ニュースを通じて、子供や女性・老人の悲惨

な映像を見る度に、ロシアによるウクライナ

への侵攻という人災に、皆様方も日々胸がか

きむしられる思いでいる事と思います。一日

でも早い終結を願う次第で御座います。 

 また、3 月 16 日には、福島県沖を震源とす

る、M7.4の大きな地震が発生し死者や 200人

以上の負傷者・家屋の倒壊等、被災地の皆さ

まにすれば、再度の地震で心が折れてしまう

のではと、心配の限りです。改めて、災害の

備えの大切さを感じた次第で御座います。 

 さて、令和 4 年 2 月 23 日、志木ロータリ

ークラブ創立 50 周年記念事業として、可愛

らしく右手を上げたカッパ像「まちあわせ河

童」の贈呈式・除幕式を、香川武文志木市長

の立ち会いの下、駅前広場にて挙行致しまし

たが、新型コロナウィルス感染予防の観点か

ら誠に残念ながら志木ロータリークラブ・志

木市市役所関係者・代表者に絞っての開催と

致しました。 

 第２３３３回 例 会 ２０２２－３－２３ 

志木 
２０２１-2２年度 国際ロータリー  会 長 シェカール・メータ 「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 

２０２１-2２年度 第２５７０地区   ガバナー 水 村 雅 啓   「 も っ と 夢 を  も っ と 奉 仕 を 」  

２０２１-2２年度 志 木 ロータリークラブ  会長 清水和之  「 歴 史 を紡 ぎ  未 来 へ 繋 ぐ 」  
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 50 周年記念実行委員会の尾崎委員長を初

め委員会の皆様、カッパ像の制作者で有りま

す内田会員には、改めて感謝と御礼を申し上

げます。 

 当日 2 月 23 日は期せずして、ロータリー

の創始者・ポール・ハリスが、友人 3 人と最

初に会合を持ったロータリークラブ誕生の日

に当たり、正に万感交到る思いで御座います。 

 そして、翌日の読売新聞と市民新報の紙面

には「志木ロータリークラブによるカッパ像

は志木駅東口だけで 6 体目」志木市に寄贈と

報じられ、志木の新たな魅力発信、50 周年記

念の足跡としての記録更に公共イメージの向

上にも成ったものとうれしく存じる次第です。 

 本日は尾崎会員に志木ロータリークラブ

50 年を振り返っての卓話をしていただくこ

とになっております。皆様のご清聴ご協力を

お願い申しあげまして、会長挨拶と致します。 

  

「理事会報告」（３/２３分） 会長 清水和之 

１．ウクライナ支援の件⇒スマイルから 10万円 

２．今後のオンライン例会について⇒今後

SAA に引き継ぐ 

３．各団体の助成金の件（インターアクトク

ラブ・志木市スポーツ少年団・ボーイスカ

ウト志木団）⇒例年通り 

４．地区大会参加状況⇒現在 22 名、12：30

正面入口集合撮影 

５．今後の例会開催について  

 ・4/13(水)⇒4/6(水)変更 

 ・4/27(水)⇒4/26(火)変更   

 ・5/7(土)川街中止⇒5/11(水)通常例会 

 ・5/25(水) 

 ・6/8(水) 

 ・6/22(水)最終例会 

 ※3/30(水)例会場変更ベルセゾン⇒みさき 

 

「幹事報告」             幹事 國分 学 

１．日本事務局より 3 月のロータリーレート

受信 1 ドル＝116 円 

２．地区事務所より 3 件受信 

 ①ウクライナ支援のお願い 

 ②第 4 回ロータリー財団委員会勉強会案内 

  日時：4 月 9 日(土) 13:20～15:30 

 ③2023-24 年度ガバナー候補者の公表並び

に 2024-25 年度ガバナー候補者（ガバナー

ノミニー・デジグネート）推薦依頼 

 ガバナーノミニーの氏名 高丹
た か に

秀
ひで

篤
あつ

氏 

 所属クラブ 深谷ロータリークラブ 

３．地区研修セミナー（新会員オリエンテー

ション）開催の案内受信 

 対象者：入会 3 年未満 

  ※参加希望の会員は対象以外でも歓迎 

 日時：4 月 17 日(日) 13:00～16:30 

 場所：国立女性教育会館 研修棟 110 

４．『ロータリーの友』購読料改定の知らせ 

 1 冊 200 円から 250 円（22 年 7 月号より） 

５．次年度に向けて Youtube 配信 

 RI第 2570 地区 2022-23 年度公式 Youtube

として 3 月 6 日より毎週日曜日に配信 

６．ハイライトよねやま Vol.264 受信 

７．一般財団法人比国育英会バギオ基金「バ

ギオだより」Vol.89 受信 

 

「『ロータリーの友』記事紹介」 
    雑誌委員会 副委員長 髙野邦夫 

『ロータリーの友』3 月号記事紹介 

【横組】 

P8 福島RC の阿武隈川汚染ワースト１から

アユ、サケが遡上出来る迄の活動 

P10 京都東 RC による都市部の養蜂活動、

農薬散布の少ない植物による共生 

【縦組】 

P4 東北大震災時の志津川病院における医

師の生々しい記事 

  津波の最中、命が亡くなる恐れの中看護

師によるお互いの身体にマジックで名前を

書いた事に改めてショックを受けました。 

 

｢誕生日祝｣     親睦活動委員長 田中幸彦 

 

出席は会員の義務です。メークアップを忘れずに！      第２グループ各ＲＣ 例会日・会場一覧（順不同） 

■朝霞ＲＣ  (火) 12：30～ 埼玉りそな銀行朝霞支店   

■朝霞キャロットＲＣ (月) 19：00～ スマイルホテル ３階ホール  

◇2333-2 

志木 RC会報 

３ 月 は  「 水 と衛 生 月 間 」 です  

 



【2 月】3 日 市之瀨正靖会員 9 日 醍醐治 

    江会員 14 日 小林八郎会員 

【3 月】17 日 影山和良会員 

 

「卓  話 」 

「入会から 50 年の思い出」  

                          尾崎征男会員 

 

 何もわからず入会できたのは「親の七光り」

かもしれません。ロータリーは志木市の大物

揃いの会で、多くの知遇を得て豊かな人生を

送れる会であると聞き入会しました。 

 入会してすぐに待っていたものはチャータ

ーナイトの案内で、三上吉之助会長と浦和

RC・大宮 RC 等、数クラブを訪問した。(2 人

一組で手分けして 257 地区全クラブ・チャー

ターナイト案内) 

 また、創立時の試食会に銀座明治屋に椎木

会員の運転する車で、村田・後藤・私の 4 人

で行き、洋食のフォークにナイフに不慣れな

私は非常に困りました。さらに食事中、背後

にボーイか付いたので、味はおろか食がのど

を通らない苦い思い出もありますが、式典当

日パーティ会場に「一匹の豚の丸焼き」が並

び会場は驚き、大人気で有ったことを思い出

します。 

 一方、式典企画一切、三越に委託。会場は

志木慶応高校体育館と決まりましたが体育館

の床は土足禁止で大問題となり、一時は全員

スリッパ使用でと検討されましたが、これを

解決するには大変苦労した様です。結局、全

面クッションとシートで覆うことで解決され

ました。式典の前日、全員奥様同伴(女性は揃

いの着物)で予行練習は夜遅くまで…。 

 さて、チャーターナイトは(昭和 47 年 11 月

23 日)晴天に恵まれ、参加者 911 名、宮川慶

一幹事の司会で始まり、認証状伝達式入場は、

神山秀三郎・神山博光・坂間 巌会員のお嬢様

のお手伝いにより行われました。 

 また、ボーイスカウトのお手伝いにより、

世界の国旗入場は会場を一層華やかに盛り上

げたものでした。 

 花束贈呈に歌手の藤本二三代さん。ソング

リーダーに藤山一郎。アトラクションに早野

凡平(帽子芸)、東京ぼん太(唐草の風呂敷)と賑

やかに盛り上がりました。特に、三上会長の

挨拶は「私はガス屋だ、ガスバーナーとかバ

カナ―は知っているがガバナーなんて知らな

い…」と、話されたのには会場爆笑の渦に包

まれたことは昨日のように思いだします。 

(青山幸高ガバナー・市川東 RC「江戸時代、

徳川の旗本の殿様」) 

 盛大に開催された式典も数百万円の借入金

が残りましたが全会員で分割、数か月で返済

したよう思います。今から 50 年前の事知っ

ている会員は私のみ、幸いにして坂間智子会

員はお奥様として出席されていました。本当

に遠くなった楽しい思い出です。 

※特別の思い出 

 入会以来数カ月、知ったことは入会資格の

事でした。規則は決められた基準があります

が、そのほか漠然とした暗黙の基準が存在し

たようです。戦後 20 余年、まだまだ志木は封

建社会の名残があり、新たな会員候補者は… 

・志木の住人になり 30 年以上経つのか 

・町の住人として何か役職に就いた経験は 

・親戚関係はどこの家か 

・会費の納入の心配はないのか 

等の厳しい暗黙の選考基準があったったよう

に思えます。(文章としては残っておりませ

ん) 

 しかし、私も入会して間もない頃、聞き知

り自分がパスした事に安堵したものでした、

今より雲泥の間があります。是も過ぎ去った

遠い記憶となりました。 

 発足当時、ロータリーへの理解なく一生懸

命に勉強したものです、特に村田会員(7 代目) 

例会は変更になる場合があります。ご確認下さい 

■新座ＲＣ (木) 12：30～ ベルセゾン ■和光ＲＣ (月) 12：30～ 郵便事業(株)和光支店３F 

■新座こぶしＲＣ (水) 12：30～ ベルセゾン ■富士見ＲＣ (金) 12：30～ 島田ビル１F 

 

 2333-3◇ 

志木 RC会報 

３ 月 は  「 水 と衛 生 月 間 」 です  

 



には指導受けました。創立 2 年目には理事と

なり、会員増強・R 情報・拡大・職業分類・

プログラムの各委員長と 5 つの委員長を担当

しました。皆より特に若く 30 歳ガムシャラ

に担当をこなした事を今では良き思い出とな

っております。 

※50 年間に受けた「人生指導とエピソード」

の幾つかを紹介しましょう。 

※50 年間私は皆出席で過ごしました。何がそ

うさせたのでしょうか？ 

 良き「家庭」、「健康」に恵まれ自分の好き

な「仕事」に尽きると思います。 

 また、多くの友人に恵まれたことも有りま

す、そこにロータリークラブが有るのだと思

います。 

 有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●出席報告   出席向上 坂間智子委員 

会員数４２名  出席義務者３８名 免除者４名 

本日出席      本日欠席   本日出席率 

３６名          ４名      ９０．００％ 

前々回 MU  前々回修正出席率 平均出席率 

  ――         ――       ――  

 

会長/清水和之   副会長/市之瀨正靖   幹事/國分  学 

               会報委員会  委員長/塩野  章   副委員長/上野剛彦   委  員/影山和良  宮田泰彦   ◇2333-4 

３ 月 は  「 水 と衛 生 月 間 」 です  

 


